

ABSTRAK

Katalog Interaktif Galeri Lukis Sokaraja di Kabupaten Banyumas menjadi langkah penting untuk mengabadikan dan merekam kejayaan seni rupa di wilayah tersebut. Terletak di Jawa Tengah, Kabupaten Banyumas telah lama berupaya melestarikan kebudayaan, dengan seni tari dan musiknya yang mulai dikenal oleh masyarakat. Namun, kebudayaan seni rupa masih mengalami keterbatasan perkembangan, di mana keberadaan Galeri Lukis Sokaraja kurang dikenal oleh banyak orang. Oleh karena itu, penulis berinisiatif untuk merancang Katalog Interaktif Galeri Lukis Sokaraja sebagai sarana informasi mengenai sejarah kebudayaan seni rupa di Banyumas. Fokus utama perancangan katalog interaktif ini tertuju pada Kecamatan Sokaraja, yang dahulu terkenal sebagai lokasi Galeri Lukis terpanjang se-Asia Tenggara. Namun, warisan seni lukis ini mulai terlupakan seiring berkurangnya generasi penerus dan perubahan fokus ke sektor kuliner. Hanya ada dua Galeri Lukis yang tersisa, dan minimnya penghargaan serta kekurangan monumen untuk mengenang kejayaan seni rupa Sokaraja menjadi penyebab menurunnya minat masyarakat. Berdasarkan latar belakang tersebut, Katalog Interaktif dianggap sebagai media yang sesuai untuk menyampaikan informasi mengenai sejarah kebudayaan seni rupa di Banyumas. Selain gambar-gambar seni lukis, katalog ini juga mencakup sejarah singkat, arsip-arsip lama, fakta unik, dan informasi lainnya. Konsep perancangan katalog interaktif dipilih untuk memberikan pengalaman interaktif kepada audiens, mengajak mereka merasakan atmosfer Galeri Lukis Sokaraja, dan menciptakan ikatan erat antara seni rupa dan masyarakat. Dengan adanya katalog interaktif ini, diharapkan masyarakat Banyumas dapat lebih memahami dan menghargai warisan budaya seni rupa yang pernah menghiasi Sokaraja. Tujuan perancangan ini mencakup pembuatan arsip yang komprehensif dan jelas, dengan harapan dapat menjadi media literasi yang memperkaya pengetahuan tentang sejarah seni lukis Sokaraja. Melalui presentasi informasi dengan gambar, katalog interaktif diharapkan mampu memberikan pengalaman mendalam serta mempermudah audiens dalam memahami dan mengenang masa kejayaan Galeri Lukis Sokaraja di Kabupaten Banyumas.

Kata Kunci : Katalog Interaktif, Desain Grafis, Galeri Lukis Sokaraja, Kebudayaan.